
                                   

               

 

 

 

２学期もあとわずか、今年を振り返り、来年につなげよう 
初冬の候、保護者・地域の皆様には、益々ご健勝のことと拝察いたします。 

  早いもので師走を迎え、今年も残りわずかとなりました。学校では、２学期のまとめの時期となります。

これまで学んできたことをしっかり振り返らせ、学んだことの定着を図り、来年につなげていきたいと思い

ます。  

 

西小アドベンチャーを行いました 

 １１月２４日（金）に６年生が全校児童のために企画・運営し、輪投げや魚釣り、ストラックアウトゲーム
等の活動を縦割りグループで行った西小アドベンチャーを実施しました。６年生のおかげで１年生をはじ

めとした全校の児童が本当に楽しい時間を過ごすことができました。振り返りでは、楽しかった感想だけ

でなく、４・５年生は来年度の自分たちの役割に向けての意気込み、そして６年生からは実施に向けての

思いや達成感を出し合うことができました。全校のみんなにとって本当に有意義な時間になりました。 

 

運動会アンケートの結果です（たくさんのご意見ありがとうございました。） 
  運動会のアンケートにお答えいただきありがとうございました。子どもたちの演技（徒競走、競争遊技、

表現・ダンス）については、たいへん高い評価をしていただきました。また、PTA 種目や運動会について

のご感想・ご意見についてもたくさんいただきました。掲載したもののほかにもご意見等いただいていま

すので、来年度の実施に向けて、参考にさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月の行事予定   
 ８日（金）標準学力調査（全学年）                ２１日（木）給食終了 
１１日（月）えんぴつデー                         ２２日（金）終業式 
１２日（火）～１５日（金）個人懇談会              ※ 3学期の始業式は１月９日（火）です 

 
  
                

直方西小だより 
令和５年１２月１日（金）   

 
直方市立直方西小学校   
校長 山野 直樹 
                

PTA種目について 

・みんな楽しそうにやっていたので見てい 

て楽しかったです。 

・子どもたちも喜んで応援していたので良

かったと思います。 

・PTA 競技も盛り上がりましたが、来年

はリレーとかしたいです。 

・PTA 競技も盛り上がりましたが、その

分子どもたちの競技を増やしてほしい

です。 

・時間の短縮も兼ねてなくてもよいと思

う。 

運動会についてのご感想・ご意見 

・暑くも寒くもなく気候がいい季節の開催だったので良かった。 

・とても良く頑張っていて、見応えがあり、親も楽しませていただきました。 

・子供達が一生懸命頑張っている姿が見られて、とてもうれしく思いました。 

・午前までで丁度よかった。 

・午前中で終わるので、生徒たちも応援する保護者も集中して、参加できたの

ではないかと思います。 

・久しぶりに全学年の競技を見られて良かったです。 

・来年度も午前中だけの運動会を希望します。今年は早く終わったので、来年

は全学年の混合リレーが見たいです。 

・もっと子どもたちを見られる種目が増えるとうれしいです。子どものリレー

も見たいです。 


